

Intervención de la diputada María Irene Montiel Servín, con el tema: Radio Universidad un Ejemplo de Resiliencia.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra a la diputada María Irene Montiel Servín para intervenir sobre el mismo tema, hasta por un tiempo de diez minutos.

Y aprovecho para preguntar si hay otro orador u oradora respecto a este tema o podemos cerrar con esta lista de oradores respecto a este tema. Entonces con la diputada María Irene, cerramos las participaciones en este punto de Orden del Día.

Adelante diputada.

La diputada María Irene Montiel Servín:

Con su venia, diputada.

Buenas tardes compañeros diputados, compañeras diputadas.

Medios de comunicación y todos los que nos siguen por las diferentes plataformas digitales.

Ser comunicador en estos tiempos en México y en Guerrero es uno de los trabajos más peligrosos que existen, sobre todo cuando se difunde la verdad de los hechos y esa información no es la que le agrada al régimen.

Radio Universidad salió al aire el 4 de mayo de 1982 como Radio Universidad Pueblo, así como era

entonces su filosofía de que la universidad estuviera de lado del pueblo y no con el poder como sucede ahora.

Esta radiodifusora patrimonio del pueblo de Guerrero es ampliamente reconocida por su línea de historial que da voz a todos sin distinción, tanto a las voces del oficialismo como a las voces críticas, transmitiendo en la clandestinidad durante más de 40 años por la falta de permiso de la autoridad federal y padeciendo intentos de cierre como el de febrero del 2022, cuando inspectores del instituto federal de telecomunicaciones irrumpieron con agentes federales buscando apagar los transmisores pero gracias a una improvisada manifestación que hicieron los trabajadores y reporteros de diversos medios de comunicación lograron evitarlo.

Fue hasta que tuvo 41 años de fundada en 2023 cuando se logró que el IFETEL entregara la concesión a esta radio pero no cesaron los ataques para buscar su línea de

historial siempre intentando plegarla al régimen, ahora en la misma tesitura de la ley censura aprobada recientemente por la Cámara de Diputados y Senadores hace unos días colaboradores de la radio Universidad revelaron el intento de cerrar su transmisión por la vía legal.

Con la interpretación de un transmisor de computadoras y una tornamesa por parte del instituto de telecomunicaciones, lo cual fue notificado al departamento jurídico de la Universidad Autónoma de Guerrero mediante un requerimiento el instituto federal de telecomunicaciones en donde justifiquen que por cuestiones administrativas iban a llevarse el equipo.

Compañeras diputadas, compañeros diputados, independientemente de quien puede estar operando este golpe traperero y cobarde contra Radio Universidad no podemos como poder soberano y fiel reflejo de la representación democrática popular hacer como que no vemos y como que

no oímos nada. Desde esta Máxima Tribuna de la representación popular, externo mi respaldo y mi solidaridad para Radio Universidad y mi más amplio rechazo a los intentos de buscar cerrarla como parte de las acciones de censura a los voces críticas del régimen.

Es inadmisibile que esto siga pasando mientras se presume de una transformación con grandes avances democráticos y de pleno respeto al derecho constitucional de la libertad de expresión.

Guerrero, Guerrero necesita más espacios de comunicación como la pluralidad de Radio Universidad y por su política de apertura e inclusión tan necesaria en estos tiempos de cerrazón y tentación de someter a las ideas libres y silenciar impunemente a las voces críticas.

Es cuanto.